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部活動について 

 

・合宿に1年生が少なくてさみしかったー！ 

・1回生がどんどんやめていくので心配です。 

・かんぶの方のおかげで楽しかったです。 

・学祭色々なバンドでいろんな人の演奏がきけて楽しかった。 

・1on1はなくなってしまいましたが、部活を良くしようとする動きがあって良いと思いま 

す。 

◎そういえばアンプ等の機材の使い方マニュアルどうなった？ギターしかなくない？ 

・今年度も1年間おつかれさまでした。 

◎講習会の連絡練習取り前にきちんと掲示板でして欲しい。ミーティング明けのコマ狙いに 

行って講習会ですみたいなの多かった。以前の反省会で講習会掲示板は講習会をやること 

を部員に認知して貰うってことになったはずです。グループLINE作って便利なのはいい け

どこういうトラブルは避けてほしい。 

◎講習会に関して、正直ギタボがギター行っても感ある。ギタボでパートつくるとか対策し 

た方がいいと思う。パートつくるなら手伝うよ。 

◎体制を立て直したこともあり、最初は不安な感じがしましたが講習会をどのパートもやっ 

ていたみたいで良いと思います。ただ、参加率があまりよくなくて残念です。 

・ライブとライブの間が短い気がした。 

・みんな向上心があって、ほんと毎度毎度、いい部活だなぁーと思います。 

・あまり行かなかったのでわかりません。 

・新歓費5000円って黒毛和牛でバーベキューしたんですか 

・ある程度まとまっていると思う。各イベントあまり押したりせず、協力的な感じがする 

・合宿去年より多くてよかったけど、下回生もっと来て欲しかった。(合宿の楽しいところ 

を上回生がもっとプレゼンできればよかった) 

◎タイテの作り直しが多い 

・ギター講習会など、技術の向上につながるイベントがあり良かった 

・上手くなりたい審査勝ちたいなら継続バンド組みなよ。みんなで上手くなる意識持つから 

ね。逆によっぽど全員上手くなきゃぽっと出のバンドで審査勝つとか厳しいでしょ。特に 

定コン審査とかは。ぽっと出と継続の差は今回の審査なら一目瞭然。いっぱいバンド練し 

たバンドが上手いに決まってるじゃん。 

・活発でいいと思います 

・良いバンドを組めたと思う 

◎審査、授業なり研究室なり、ちゃんとした学校の用事で全部見れない場合は減点免除とか 

あると嬉しい。バイトとかは論外だけど 

・今の6回生抜けたら演奏力下がるので、それ自覚してみんなで練習しようね 
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個人について 

・いっぱいバンドやらせてもらってきつかったけどたのしかったです。最後の年までありが 

とうございました。 

・単位落としまくってやめることになったらごめんなさい。 

・もっとバンド組みたいです。 

・もっと練習します。 

・もっと練習します。 

・もっと練習します 

・バンドしなくてすみませんでした。飲みます。 

・曲順をしっかり覚えます。 

・部費はちゃんと期限までに払わねば。女子ともっと仲良くしたい。 

・もっと自分の演奏を振り返って改善する努力をしていく必要がある。 

・ベースの練習をおこたってしまった。 

・後期はギターのパート長、定コン審査に向けたバンド練など充実した活動ができたと思い 

ます。でもまだまだ練習時間を確保できたと思います 

・バンドたくさんやらせてもらって、楽しませてもらってます 

・フェアウェルまでたのしく頑張ります 

・ちゃんと部活に来たいと思います 

・バンドを学祭で組むことができてよかった 

・練習を頑張った 

・元バンドマンとかにならないようにする 

・（カメラ係について）アップロード先を変えます 

・（カメラ係について）一年生一人はさすがに厳しいので人数の多い係から何人か来てほし

いです 

・HPにイベントの一覧表ほしい 

・温泉行きたい 

 

全体について 

 

・もっと機材を大切に。愛を。 

・1ヶ月に1回くらい(イベントの片付けの時でも)スピーカーとか拭きそうじしよ。卓とか  

も。ホコリっぽい。 

・1回生がどひゃっといなくなったので、残りのみんなで仲良くしたい。 

・夏フェス、医歯学の人とかも一緒なのよかった。オリジナルもたくさんきけてよかった。 

・活気があってよかったと思います。 

・毎回だけどもっと審査出る人増えるといいね。 

◎審査で一定までリバーブかけてよない？ 

・1年生もうやめないで！ 

・1年生が元気でよい。これからの活躍に期待。 

・どのイベントも楽しかったです‼ 

・レベルが上がってきており良い兆候が見られる。 
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・飲み会の時、場ゲロは本当に店に迷惑がかかるから毎回ビニール袋持っていくとか、何か 

した方がよいと思います。 

・頑張りましょう。 

・たまに下回生の出席率が低いかなと思うことがある。 

・いい部活だと思います 

・富士急旅行など、部員と仲良くなる機会、チャンスがあり、とてもよい 

・さすがに今年の三年生仕事幹部に投げすぎでは？可哀想だったわ。まあ仕事以前にミー  

ティングも来ないしバンドやらないしって感じでしたが。部との付き合い方は人それぞれ 

だけどさすがに度が過ぎるでしょ。MMCがどういう部活が分かってないのでは。そうい う

のを下に真似されると困るのでここに書きます。間違いです。くそごみ。 

・二年生の成長率が恐ろしい。 

・定コン審査レベル低かった。 

・音練いい感じになったのできれいに使おうね 

・コード絡まってる、片付けしっかり 

・やる気ある人とない人の差を感じた 

◎ビニールシート敷かないならスリッパをもっと用意してほしい、個人的にはビニールシー 

ト敷いてほしい 

・部費遅れてすみません 

・真面目にバンドやる部活みんなでもっとワイワイ審査やりたい 

・下回生にもっと出てほしい 

 

キャビンについて 

 

・月一くらいでやりたい。 

・歴史が変わる時がきたのだと思う。しょうがない。あとこれからキャビンで飲む時はもっ 

とつまみたのもう。 

・続けてほしいです。 

・月1で良いと思います。 

・人数の把握をもっとしっかりとして、月1程度の開催が良いと思います。 

・キャビンないと土曜感ない。次の日の日曜感も消えるよね。 

・普段のキャビンはいらないと思います。（打ち上げだけでよい。） 

・問題なのは「手を挙げた人が来ない」のと「幹部が毎回行かないといけないこと」で   

しょ。これに関してはいつ来てもいいからってのが問題なだけ。 

・22~24時とかで時間決めてしまえばいい。値段も絶対安くならない。これでオケ 

・はやく来た人が得するようにすればよい。 

・幹部も交代制にすれば？ 

・月1でいとおもう 

・人数がすくなくなってきてしまったのは少し寂しいが、時代の流れからも仕方ないとは思 

う。キャビンが好きな身としては無くなってしまうのも寂しいので、隔週くらいであると 

嬉しい。 

・理由としては予約のやり方の話だったけど、必要以上に騒いだり、壁壊したりして、徐々 

にヘイトを溜めていったこともお叱りを受けた一因なのではないかなと思います。 
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・あった方が面白いと思う 

・土曜はバイトかＭＩＭＡでなかなか行けないので皆さんの判断にお任せします。 

・完全に無くすよりも、月一や隔週でやる方が1回ごとの大切さが強くなっていいと思う。 

・もっと頻度を増やすべき 

・毎回、いつものイベントのようにしっかり出欠をとって行うに１票です 

・なくなったのは残念。まあ、ルールを考えなくてはといういいきっかけになったと思う。 

・お店に今までの時間すごく迷惑かけていたのが実感できたので姿勢を見直すいい機会だと 

思った 

・なくなってしまうのは悲しいので、行くって人は必ず行くようにしたり参加者の都合に  

よっては開始時間をかえたりするとよいのでは？ 

・月一でいいと思う 

・毎週やるのはきつくないですか？ 

・バイトにより、参加できなかった 

・キャビンが時代にあってないとか昔から言われてたことです。それでも廃止になったのは 

今年なので、決定的に今までと何か違うわけでその理由や対策を考えてきちんと引き継い 

でから引退系で。 

・幹部が大変なら係を新設してもいいのでは？人数しっかりすればキャビン側も問題ないで 

しょ 

・部内の交流の場でもあるので月一くらいのペースで継続して行うのが良いと思います 

・ビール頭の復活を待つ 

・月2でもいいと思う 

・30人以上入れない方針にしたならキャビンにこだわる必要もないかも 

・新歓のキャビンはどうするの？無くなった理由とか対策は考えないと新歓とかぐだるよ 

・個人的に思ったのは3回生の平部員がキャビンに顔出ししてあげなくなったね（今までに 

比べて）。幹部に任せっぱなしはダメ。 

 

幹部について 

 

◎諸費の未払いについて、誰がいつどれだけ借金してるかはっきり分かっているのでしょう 

か。精算しないと音練つかっちゃダメとか、イベント出れないとか、そういう措置をとっ 

た方が良いと思う。払わない人が悪いんだけどね。 

・お疲れ様です。 

・みなさんお疲れさまでした。もとぴーさんに連絡するとき、いつも返信が早くて助かりま 

した。 

・イベント等そっせんして動いていたり、がんばってくれていると思います。 

・予定が先に知れてよかったです。おつかれさまです。 

・いろいろ助けられました。おつかれさまでした。 

・忙しい中、連絡などスムーズにしてくれていると思います。 

・来年の幹部がんばってね 

・広告取り動きはやくて去年よりスムーズな気がする。 

・とりあえず、1年間ご苦労様でした。今年も色々あったけど、よくやってくれたと思いま 

す。打ち上げで飲みましょう。 
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◎外山練習空いた時間の鍵の管理問題。 

・来年の幹部がんばれ～ 

・皆さん、色々な企画の運営ありがとうございました。新歓費の追加徴収うんぬんの話、ど 

うなりましたか。返金なくても全然構いませんが、前の反省会で返金すると言っていた気 

がするので、返金しないとしても、お金が関わることなので説明あってもいいと思いま  

す。 

・みなさん良く頑張っておられると思います。 

・いつもありがとうございます 

・いつもお疲れ様です‼もとぴーさんの優しさと厳しさにいつも助けられてます。 

・頑張ってください。 

・仕事はおおむねきちんと出来ていると思う。バンドやってほしい 

・いつもありがとうございます 

・がんばったと思う 

・心強いです 

◎次のフェスはメディックスとライアーズは参加するの？前回の状況見ると、混成も組まな 

いし純正も大して出ないし打ち上げも来ないし(アンプ壊されそうになったし)誘わなくて 

いいのでは？部長陣の負担が増えるだけかなと。こういう結果になっただけで7団体フェ 

スって提案は素晴らしかった。オリジナル枠とかは現に需要あったし大成功ですね。もと 

ぴーグッジョブでした。 

◎質問なのですが合宿のお金貸してたと思うんですが返却期限とかは事前に決めてなかった 

の？とりあえず貸すってのはお金の管理体制にかなり問題ありでは？ 

・新しいことやったけどその結果どうなったかみたいな反省が今年の幹部には欠けてた。レ 

ポートは考察が一番大事なんやぞ。そうすればあれもやりたいこれもやりたいってはなら 

なかったのでは？ 

・先にアー写提出して定コンパンフ早めに作る案はさすがに有能。広告どりもスムーズっぽ 

いね。良きかな。 

・おつかれ！終わったらバラ色さ 

・お疲れさまでした 

・実際はわからんがみみちゃん一人で頑張ってる気がする。うまく仕事振り分けないと来年 

以降上手く回らないよ。 

・部費ちゃんと回収できてるん？滞納してる側が悪いけど白須やる気なさすぎじゃない？ 

・タイムテーブルの変更をもう少し早く教えてほしいです→学祭の時に紙のタイテとかパン 

フ作る時が大変でした 

・部長も練習取りも良かったです、お疲れ 

・本当にお疲れさまでした。問題なかったと思います〇 

・3回生平部員の出席率が地獄だった。その中頑張ってくれました。勇者です。次の3回生 

はもっと気を使ってあげてね。 

・部費の徴収とかはもっと強固な姿勢で臨んでほしい。 

・合宿費即返せは厳しいのでは？ 

 

 

係について 
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・PAもっとがんばれ！努力がたりないよ。 

・文化祭の時の照明まぶしくて演奏しづらいってか指板見えなかった。今年の照明技術的努 

力足りなくないですか？ 
・PA二三年生でもとぴー以外まともなやつがいない。努力しろというか感覚の問題だから 

逐一質問するとかしないと変わらないのでは？ 

・動画係和田有能過ぎでしょ。もう永遠にやってほしいレベル。 

・配車係いつもありがとう。ハイエースの運転本当にありがとう。 

 

その他 

 

・音練の鍵入れる箱買えば？ 

・手洗いうがいをしっかりしましょう！ 

◎アップルみたいにホワイトボート欲しい 

◎モップor掃除機導入しようよ 

 

追加で指摘があったこと 

・ボード合宿が温泉旅行にかわった件、幹部で勝手に決めた感あるから、一応部のイベント 

としてやってるわけだからそれはちゃんと反省会とかで議題にすべき事だよ。 

・キャビンとフェスのことに付随して、食べ物投げたりするやつとか必要以上に騒ぐやつ  

（簡単に言えば迷惑行為）への対処法も議題にした方がいいかな 

・俺が買ったメトロノームないんですが！！ 

・後期反省会で来年度の新歓の事話し合ったほうが来年スムーズにいくかもよ。新歓費の徴 

収日とか、飲み会とか、新歓イベントなにやるとか 

・会計はいままで新歓からどれだけお金がかかるか概算をだすとなおよいかな 

・定コンの広告取りでポスター配布から定コンまでの期間が短いと思いました。配布完了の 

締切もすぐだったので、もう少し期間長いと嬉しいです。 

・普段のミーティングの時間を12時にしませんか 


